



春日っ子通信

春日小学校・校長室だより

文責 校長 丸山 晴幹

楽しい1日になりました 歓迎集会・遠足！5 / 1

とても良い天気にも恵まれました。

まずは、体育館で歓迎集会です。6年生に連れられて体育館へ入ってくる1年生、入学のときより、成長した気がしました。6年生の児童運営委員会による心温まる歓迎の言葉に引き続き、1年生の呼びかけと続きます。最後は、全校児童による「さんぽ」の合唱です。

集会委員会のたいへん上手で、スムーズな運営が印象的でした。

その後、運動場に出て、春日公園へ出発です。片道約30分程度の行程でしたが、子供たちは元気に目的地へ向かうことができました。公園では、6年生が優しく1年生に声をかけ、お世話をする姿が見られていました。

歓迎遠足のねらいは、1年生の歓迎と各学年・学級の仲間づくり、集団づくりにあると考えます。この1年間、各学年・学級で子供たちが、楽しく学び、逞しく成長していってくれることを願っています。



運動会の練習が始まりました！

運動場、体育館から、子供たちの元気な声が聞こえてきます。

運動会は1年間でも大きな行事の一つです。また、子供たちが成長する行事でもありません。また、クラスの団結力も高まります。6月4日（日）が本番当日ですが、その日までの練習過程に意味があります。また一つ、子供たちの成長をみるのが楽しみです。

子供たちの体調には十分に気を付けながら、練習を行っていきます。ご家庭でも、「早寝・早起き・朝ご飯」を中心に、よろしく願いいたします。



5月の全校朝会より

1ヶ月経過して、子供たちと生活の振り返りをしました。本校が目指す子供の姿は、「考える・素直で優しい・頑張り抜く」です。そして、それぞれに具体的な内容があります。「素直で優しい」の内容である「挨拶・掃除」は、とても頑張っている、という話をしました。自分の目標を決め、その目標に向かって、努力をすることは大切なことです。また、その頑張ったことについて、「認めて、ほめて、励ます」ことが、次の意欲へとつながっていきます。

いつものように、最後は「おまけの話」をして、5月の全校朝会を締めくくりました。



<寸詞> 火曜日、雨の日の朝、

1年男児 大きな声で「園長先生！」

私 「校長先生だよ。」

1年男子「あっ、そうかあ、今日は雨だから、朝顔に水をやらなくていいよね。」

私 「そのとおりだよ、よく気づいたね。」

1年男児「お家でお母さんに教えてもらったよ。」

※子供にとって、すべてが学習です。

